

## Wieder viele Kinder der Bewegungskita Schulstraße bei HU läuft dabei

13.06.2016 08:14



Aufgeregt waren die Kindergartenkinder an diesem Freitag. Es ging mit den neuen Kita T-Shirts an den Start zum 9. H-U Volkslauf. Wie in den letzten Jahren war die Bewegungskita Schulstraße mit einer Vielzahl von Kindern und deren Eltern beim Bambinilauf dabei.

In den Wochen vor dem großen Lauf wurde in den Bewegungsstunden der Kita „trainiert“. Die Kinder waren mit viel Eifer, Spaß und Freude dabei. Kein Wunder also, dass über 60 Kinder angemeldet wurden. Der schnellste Junge beim Bambinilauf war ein Vorschulkind aus der Kita.

Zum 4. Mal erhielt die Einrichtung den Pokal für das größte Team beim Bambinilauf. Die Kinder waren sehr stolz auf ihre Leistung und freuten sich über ihre Medaille, welche sie über dem neuen T-Shirt mit dem Logo der Kita trugen.

